
COMPTE RENDU

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL

COMMUNE D’ALOS

LE 20 JANVIER 2025

ETAIENT PRESENTS

Laurent BRACHET
Sylvain CAPOT
Jacques DE RAYMOND CAHUZAC
Brigitte DURAN
Alain DURAN

Adeline MAUDUIT
Jean-Pierre MOLE
Martine TAJAN
Alain TORTET

ABSENTE EXCUSEE

Marie-Muriel PUJOL
PROCURATION donnée à DURAN Brigitte

SECRETAIRE DE SEANCE

Martine TAJAN

PRESIDENT DE SEANCE

Alain TORTET - Maire

ORDRE DU JOUR
Approbation du précédent Procès-Verbal du 23 Septembre 2024

DELIBERATIONS

 Subvention Pont Saint-Roch à La Rivière
 Ouverture de ligne de « Crédits en Investissement» avant vote du Budget
 Solidarité « Paysans » - Demande de soutien aux agriculteurs
 Motion pour le maintien des aides à l’électrification rurale (SDE 09)
 Rémunération Agent Recenseur
 Echange de terrain Commune – MAS Alain / COSTE Denis

QUESTION DIVERSE

 Demande pour emplacement de ruches

Le quorum étant atteint, la séance débute à 13 heures 30



APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL
 DU 23 SEPTEMBRE 2024

VOTE

POUR : 10                              CONTRE : 0                             ABSTENTION : 0

DELIBERATIONS

 Subvention Pont Saint-Roch
Le pont Saint-Roch, situé au hameau de La Rivière, ne sera pas démoli comme prévu en 
première intention.
Le pont va être réparé.
Une demande de DETR est établie. Le Bureau d’Etudes « SITES » estime le montant 

des travaux à 250 000 €. Le FDAL a octroyé 25 000 € sur 3 ans.
Les subventions sont calculées Hors Taxes et ne peuvent pas dépasser 80 % du montant 

des
  travaux. 

Le CEREMA, la DETR et le FDAL représentent 80 % du montant de la subvention.
Les habitants devront stationner leurs véhicules de l’autre côté de la rive hormis pour les

  secours. 
Ces travaux débuterons après notification des subventions.

Pour : 10 Contre : 0 Abstention : 

 Ouverture de ligne de « Crédits en Investissement » avant vote du 
Budget
Afin de régler les factures d’investissement en cours, il est nécessaire de procéder à 
l’ouverture de crédits en dépenses de fonctionnement.
L’ouverture des crédits ne peux excéder 25% du montant des dépenses d’investissement 
réalisé l’année précédente. En 2024, 167 693.75 € de dépenses ont été réalisés soit une 
ouverture de crédit possible de 41 923.43 € pour le budget primitif 2025, répartis comme 
suit : 
Frais études, recherches et développement : 36 100 € (réparation pont saint roch)
Matériel et outillage technique : 2 000 € (en cas de remplacement urgent du matériel)
Immobilisations corporelles en cours : 3 823.43 € (en cas de travaux imprévus)

Pour : 10 Contre : 0 Abstention : 0

 Solidarité « Paysans » - Demande de soutien aux agriculteurs
Lecture faite par M. le Maire du courrier transmis par « Solidarité Paysans Ariège ».
Une demande de soutien aux agriculteurs est sollicitée auprès de notre Commune.
Cette demande sera étudiée lors du prochain Conseil Municipal, lors de la préparation du 

budget communal.  Les  différentes  Demandes  de  Subventions  seront,  également, 
consultées.

Pour : 10 Contre : 0 Abstention : 0





 Motion pour le maintien des aides à l’électrification rurale (SDE 09)
Suite à l’Assemblée Générale du SDE 09, le vote concernant la motion de censure est 
effectué.
Lecture faite par M. le Maire du courrier transmis par le SDE 09. 

Pour : 10 Contre : 0 Abstention : 0

 Rémunération Agent Recenseur
Le recensement communal de déroule du 16 Janvier au 16 Février 2025. 
M. GALEY Thierry, facteur sur notre territoire durant de nombreuses années, s’est porté 
volontaire pour effectuer ce recensement en qualité d’Agent Recenseur.
Nous proposons de le rémunérer à hauteur 600 €.

Pour : 10  Contre : 0 Abstention : 0

 Echange de terrain Commune : MAS Alain / COSTE Denis
Afin d’accéder à une grange, un échange de deux sections de terrain a été fait, entre deux 
propriétaires. Une partie du chemin rural de « Coustans » a été modifié. La pose de 
bornes a été faite par le Géomètre. Le dossier a été transmis chez le Notaire. 

Pour : 10  Contre : 0 Abstention : 0

 PROGRAMME TRAVAUX ONF 
Les travaux suivants sont programmés :

 Travaux sur collecteurs d’eau
 Curage des fossés en collaboration avec l’Ouvrier Communal.
 Entretien des accotements et des talus gérés par la Commune

Questions diverses

 Demande pour emplacement de ruches
Madame BONIFAS Ophélie souhaite produire du miel de rhododendrons, avec une 
ruchée de 50 cases. Cela s’avère difficile car, sur notre Commune, cette plante ne 
pousse pas en quantité suffisante.

 TELEPHONIE MOBILE
Il a été identifié des problèmes de couverture téléphonie mobile sur notre Commune.
Les besoins géographiques dit « point d’Intérêt » seraient :

Centre du village
La Rivière
Le Gargarech
la Cillère 

Le leader des opérateurs supportera les frais de cette installation.
En Octobre, avis favorable à la mise en place d’une antenne.





L’Ordre du Jour étant épuisé, la séance est levée à 15 heures.
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